AL SR. PREST DENTE DEL CONASTO DECIBERANTES

Buenos días señores concejales de la Ciudad de USHUAIA, me dirijo a ustedes con el mayor de los respetos. Quisiera hacerles llegar mi reclamo personal como vecino de la Ciudad. Me entere por medios locales de que hoy sesionaría en concejo deliberante en el gimnasio de la Escuela numero 13 y por ello hoy estoy presente para hacerles llegar mi reclamo que detallo a continuación en pocas y claras palabras.

Para comenzar el reclamo que me convoca hoy señores concejales es el nombre de la Avenida que une las calles YAGANES Y FACUNDO QUIROGA en nuestra ciudad, actualmente la misma figura con el nombre del Dr. Néstor KIRCHNER en internet "GOOGLE MAPS" precisamente, es allí que recurro a la información Publicada en el Periódico SUR54.COM de fecha 07/03/2018, en el cual dice una nota publicada que el concejo deliberante de USHUAIA sesiono y aprobó en homenaje a los tripulantes camaradas desaparecidos del SUBMARINO ARA "SAN JUAN" con su nombre a dicha Avenida, que sería "44 HEROES DEL SUBMARINO ARA SAN JUAN".

Mí reclamo está dirigido a que se haga cumplir con dicha denominación, estuve caminando la Avenida, observando la falta señalización con su denominación, por ejemplo; carteles con su nombre, como debe ser señores etc., además dice la nota que se colocaría una placa homenaje a los tripulante del navío donde se ubica la artería, la cual aun no visualizo su ubicación, esto quiere decir que no fue colocada la misma, por ello le solicito señores CONCEJALES respetar lo aprobado en dicha sesión, hacer cumplir lo acordado, ni más ni menos, muchas veces escucho hablar y llenarse la boca de palabras que ustedes mismos dicen, escriben y no tienen el mínimo respeto en cumplirlas, como marino y habitante de la ciudad me produce una deshonra hacia nuestros camaradas desaparecídos, perdón si soy agresivo y pido disculpas si a alguien hago sentir mal, pero señores lo que se escribe con la mano, jamá debe borrarse con el codo, no sé sí me entienden, en nuestro país los ARGENTINOS nos hemos acostumbrado a no cumplir con la palabra y aquí a sucedido esto, lamentable, triste, pero bueno como siempre reitero y pienso " nunca es tarde para encontrar y corregir el rumbo", por ello hoy estoy aquí por primera vez observando la sesión de nuestro gobernantes y además viendo como nos representan las autoridades a las cuales le hemos dados la responsabilidad de gobernar nuestra ciudad, por ello pido que lean señores mis tres (3) pedidos;

1- Gestionar para que se actualice el nombre de la avenida en la plataforma GOOGLE MAPS y no figure más el nombre de KIRCHNER Néstor.

2- Gestionar para Señalizar con sus correspondientes carteles en el cualise visualice selvida Nombre "44 HEROES DEL SUBMARINO ARA SAN JUAN".

ASUNTOS INGRESADOS

CONCEJO DEL TANTE USHUAIA

CONCEJO DEL TANTE USHUAIA

ASUNTOS INGRESADOS

FECHA: ZZ/10/18 Hs. II · 25

Numero: // 48 Fojas: Z

Expla: 16

Girado

Recibida:

- 3- Gestionar la colocación de la placa homenaje a nuestros HEROES en la mencionada Arteria.
- 4- Gestionar y efectuar de ser factible el estudio para la realización de una PLAZOLETA en la arteria que lleve el mencionado nombre de nuestros desaparecidos "44 HEROES DEL SUBMARINO ARA SAN JUAN", donde nuestra gente pueda ir a rendir Homenaje a nuestros camaradas desaparecidos.

Por último como integrante de mi ARMADA ARGENTINA y como vecino de la ciudad espero respuestas a mi petitorio y les pido señores gobernantes cumplir con lo escrito, es muy importante que en nuestro país comencemos a terminar bien lo establecido, lo que uno escribe jamás no debe cumplirse, nuestra sociedad carece de hechos reales y no simplemente publicar decisiones para figurar en los medios, de lo contrario perdemos el respeto de toda nuestra sociedad señores, gracías...y quedo atento a una respuesta favorable.....

Sin más que agregar les saludo ATTE.

JULIHADULAKDI EY

ARGENTINO

TEF. PERSONAL: 432209